



ORGANIZACIONES
SOLIDARIAS

Boletín Informativo

Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

"Un instrumento para la paz"



[Facebook](#)



[Twitter](#)



[Web](#)

Boletín Virtual **No. 7** - febrero 22 de 2017

Tercera jornada de Mesa Nacional de Economía Social y Solidaria



En las instalaciones de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias se realizó la tercera jornada de la Mesa Nacional de Economía Social y Solidaria, liderada por el Ministerio del Trabajo, en la que participaron líderes de los gremios y las organizaciones solidarias.

Al evento, que tuvo como tema principal la socialización del proyecto de decreto para estímulos a la economía solidaria en cumplimiento del acuerdo de paz, asistieron Enrique Flórez, asesor del Ministerio del Trabajo; Mario Bonilla, de Agrosolidaria; Elisa Torrenegra, de Gestarsalud; Carlos Acero, de Confecoop; Carlos Mario Zuluaga, de Ascoop; Miller García, de Analfe; Marcelino Turga, de Conacta; Jarrison Martínez, de Indesco; Luís Alfredo Jiménez, de la ANUC y representantes de organizaciones solidarias.

[Leer más](#)

20 y 21 de abril de 2017:XXXII Jornada de Opinión Cooperativa



Empresarialidad y capital social

Hotel Estelar - Bocagrande

"Empresarialidad y capital social" será el tema de la XXXII Jornada de Opinión Cooperativa, que realizará la Asociación Colombiana de Cooperativas - Ascoop -, los días 20 y 21 de abril en Cartagena.

Ascoop ha propuesto que este año se analice un tema que involucra la esencia de la economía solidaria y la sostenibilidad de las empresas cooperativas: qué tanto aportan las cooperativas a la construcción de empresarialidad y la generación de capital social en Colombia y en el mundo.

La Jornada de Opinión Cooperativa tendrá, entre otras ponencias:

- **El cooperativismo como constructor de capital social.** Doctor en Ciencias Económicas, escritor y consultor argentino, Jorge Etkin.
- **Innovación tecnológica en el cooperativismo.** Viceministro de Tecnologías de la Información, Daniel Quintero Calle.
- **La protección de datos.** Abogado, magíster y exalcalde de Bucaramanga, Luis Fernando Cote.
- **La experiencia exitosa de Coopidrogras, cooperativa de 3.500 propietarios de droguerías.** Gerente de Coopidrogras, René Cavanzo.

[Leer más](#)

Cooperativismo, alternativa para guerrilleros que dejen las armas



Promover en los excombatientes de las Farc el emprendimiento como una forma de enfrentar la vida sin armas, y generar empresas que toquen temas en desarrollo agrícola y de servicios (como la mecánica de motos), es parte de la nueva estrategia para capacitar a los que dejen las armas y se reintegren a la vida civil.

Para cumplir con este primer objetivo, y como parte del compromiso adquirido con el Gobierno, las diferentes entidades adscritas a todos los ministerios actualmente desarrollan los proyectos que brinden diferentes alternativas para la formación de los guerrilleros de las Farc en las zonas veredales de normalización.

[Leer más](#)

Organizaciones Solidarias - Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Carrera 10 No 15-22, Bogotá, D.C /// PBX: 57+1 3275252- Fax: 3275248

Línea gratuita: 018000122020

Escríbanos a nuestro correo:

comunicaciones@orgsolidarias.gov.co

Si no desea recibir el boletín, escríbanos a

dardebaja@orgsolidarias.gov.co